
 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Libero Consorzio Comunale di Trapani 

 


Deliberazione del Consiglio Comunale  

n. 36 del 31/05/2023 
 

OGGETTO: “Approvazione regolamento “Servizio idrico integrato e della carta ei servizi del 

servizio idrico integrato”. Rinvio 

 

L'anno duemilaventitre (2023) il giorno trentuno (31)del mese di maggio dalle ore 09:30e ss.,  in 

Castelvetrano e nella Sala delle adunanze consiliari di Palazzo Pignatelli, si è riunito, su invito urgente del 

Presidente del Consiglio Comunale del 26/05/2023 n. 29174, notificato a norma di legge, il Consiglio 

Comunale in seduta pubblica. 

All’inizio della seduta, risultano presenti\assenti i seguenti Consiglieri Comunali:  
 

n. CONSIGLIERI Pres Ass. n. CONSIGLIERI pres. ass. 

1 MARTIRE Calogero X  13 ABRIGNANI Angelina X  

2 VIOLA Vincenza X  14 CRAPAROTTA Marcello X  

3 STUPPIA Salvatore X  15 DITTA Rossana X  

4 CURIALE Giuseppe  X 16 MANUZZA Antonino X  

5 MANDINA Angela  X 17 VIRZI’ Biagio X  

6 CIRRINCIONE Patrick X  18 GIANCANA Antonio X  

7 FOSCARI Filippo X  19 CALDARERA Gaetano  X 

8 DI BELLA Monica  X 20 COPPOLA Giuseppa  X 

9 MALTESE Ignazio X  21 LIVRERI Anna Maria  X 

10 CAMPAGNA Marco  X 22 CORLETO Anna X  

11 MILAZZO Rosalia  X 23 VENTO Francesco  X 

12 CASABLANCA Francesco X  24 TRIPOLI Aldo Francesco X  

 

Presiede l'adunanza il Presidente, Avv. Patrick Cirrincione. 

Partecipa il Vice Segretario Generale, Dott. Marcello Simone Caradonna. 

Consiglieri  assegnati n.24 - in carica n.24- Presenti n. 15,  Assenti n. 9 (Curiale, Mandina, Di Bella, 

Campagna, Milazzo, Caldarera, Coppola, Livreri e Vento). 

E’ presente  per l’Amministrazione il Sindaco e l’Ass. Antonino Manuzza. 

 

 

 

 

 



 

Il PRESIDENTE 

procede alla trattazione del 2° punto posto all’O.d.G. avente ad oggetto“Approvazione regolamento 

“Servizio idrico integrato e della carta ei servizi del servizio idrico integrato”, dando atto che sulla 

stessa sono stati regolarmente acquisiti  i pareri favorevoli di regolarità tecnica e contabile da parte 

dei competenti uffici. Dà lettura della proposta di delibera e fa presente che la proposta di delibera è 

stata trasmessa alla 2^ e alla 3^ C.C.P. 

 

Intervengono nell’ordine: 

Il Cons. Manuzza, nella qualità di Vice Presidente della 3^ C.C.P., spiega che i colleghi si sono 

astenuti perchè hanno avuto poco tempo per esaminare la proposta di delibera.  

Il Cons. Craparotta, nella qualità di Presidente della II^ C.C.P., spiega che ha votato favorevolmente 

la proposta di delibera insieme ai colleghi Corleto e Manuzza, in quanto si tratta di una delibera che 

favorisce i cittadini. 

Il Presidente fa un appello agli uffici perché quando le proposte di delibere arrivano all’ultimo 

momento è complicato lavorarci ed esaminarle. 

Il Cons. Martire precisa che l’atto deliberativo è importante per le sorti della Città e dei cittadini; che 

non hanno avuto la possibilità di leggere il regolamento e di valutare le modifiche apportate. 

Considerato che è un atto propedeutico all’approvazione del Bilancio, la cui approvazione è stata 

prorogata al 31.07.2023, che le Commissioni non hanno avuto il tempo di esaminarlo, il Gruppo 

Obiettivo città propone il rinvio della proposta di delibera oggetto di discussione. 

Il Presidente dichiara che la richiesta di rinvio presentata dal Consigliere Martire lo convince, anche 

alla luce del parere della Conferenza Stato Enti locali che fa presupporre un rinvio del termine per 

l’approvazione al 31.07.2023 anche se ancora non c’è l’ufficialità. Chiede comunque se ci sono dei 

Consiglieri che si oppongono alla richiesta di rinvio e alla trasmissione della proposta di 

deliberazione di nuovo in Commissione per l’esame, perché, per come è stato detto, non c’è stato il 

tempo per l’esame. 

Il Sindaco invita il Consiglio ad approfittare della presenza in aula dell’Arch. Caime per chiarire i 

dubbi, in quanto la tariffazione e la bollettazione applicata è prevista per legge. Ritiene che 

l’approvazione della TARI era importante ma l’opposizione ha votato contro il rinvio, che il Cons. 

Martire ha l’obbiettivo di mettere in difficoltà la Città e che potrebbe riuscirci. 

Il Cons. Martire evidenzia che il Sindaco non ha seguito i lavori del Consiglio Comunale e gli ricorda 

che nella seduta precedente, in cui si è discussa la TARI se ne è andato lasciando il Consiglio in balia 

di se stesso. E risponde al Sindaco dicendo che lui l’ha già messa in difficoltà la Città, con un operato 

fallimentare e con un atteggiamento da irresponsabile e che se avesse avuto a cuore le sorti di questa 

Città sarebbe rimasto sino alla fine, avrebbe condiviso le valutazione che ha fatto il Consiglio 

Comunale e avrebbe tentato di convincer i Consiglieri Comunali  votare l’atto deliberativo. Gli 

ricorda che avrebbero approvato l’atto a condizione che avessero dato le dimissioni il Sindaco e la 

Giunta Comunale. Sostiene che il Sindaco abbia trascurato i cittadini, a cui ha fatto la promessa di 

diminuire la TARI e che invece ha portato un atto deliberativo di indirizzo opposto. Ritiene che siano 

inaccettabili le motivazioni del Sindaco sulla richiesta di cambiare la proposta di rinvio dell’atto 

deliberativo. Perciò permane la sua richiesta di rinvio della proposta di deliberazione posta 

all’O.d.G..   

Il Con. Tripoli comunica che, dopo aver ascoltato il Sindaco ed il Cons. Martire, il Movimento 

Cinquestelle chiede di continuare la discussione del punto all’O.d.G., approfittando della presenza 

dell’Arch. Caime. 

Il Presidente, parlando subito dopo il Consigliere Martire aveva detto che condivideva la possibilità 

di un rinvio del punto per dare la possibilità alla Commissione di esaminarla e pertanto, sebbene 

difformemente dalla dichiarazione del suo capogruppo, conferma che voterà favorevolmente alla 

proposta di rinvio, coerentemente anche alla votazione di rinvio del punto precedente. Ed invita il 

Vice Segretario a procedere con la votazione del rinvio del punto, proposto dl gruppo politico 

Obiettivo Città, per appello nominale, richiesto da lui stesso. 



 

All’esito dell’appello nominale risulta: 

Consiglieri favorevoli 8 (Martire, Viola, Cirrincione, Maltese, Casablanca, Abrignani, Ditta, 

Giancana) 

Consiglieri contrari 7 (Mandina, Foscari, Craparotta, Manuzza, Virzì, Corleto, Tripoli) 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

            Con n. 8 voti favorevoli, resi per appello nominale, su 15 Consiglieri presenti e votanti; 

 

APPROVA 

 

La proposta di rinvio del punto posto all’O.D.G. avente ad oggetto “Approvazione regolamento 

“Servizio idrico integrato e della carta ei servizi del servizio idrico integrato””. 

 

 

************* 

 

Il Presidente invita l’Ufficio di Presidenza a trasmettere la proposta di deliberazione alle 

Commissioni Consiliari Permanenti di competenza, e chiude il punto all’O.d.G.. 

 

************ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione da 

parte del Consiglio Comunale. 

 

 

Il Presidente 

Avv. Patrick Cirrincione 

                                                             F.to Patrick Cirrincione 

Il Consigliere Anziano                Il Vice Segretario 

    Vincenza Viola   Dott. Marcello Simone Caradonna 

F.to Vincenza Viola                                                                       F.to Marcello Simone Caradonna 

 

 

 
 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 

 

ai sensi  dell’art.   12    comma 2°   della L.R. 44/91 

 

Castelvetrano, lì  

 

 
 

IL SEGRETARIO GENERALE 

 

 ____________________________ 
 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 

del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 

pubblicata all’Albo Pretorio 

dal ________________ al __________________ 

 

Castelvetrano, lì__________________________ 

 

IL MESSO COMUNALE 

 

_________________________ 

 

 

 

IL SEGRETARIO GENERALE 

 

 ____________________________ 

 
 

 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 
 

 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 

relativa pubblicazione, ai sensi dell’art. 12, comma 1°, della L.R. 44/91. 

 

 

                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    

 

                                                                                                 __________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 


